
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月議会閉会 女性差別撤廃で意見書を全会一致で採択 

2024年 11月定例岡山市議会が 13日に 47件の議

案と 1件の陳情を可決して閉会。党市議団は、議案

のうち 3件に反対し、やどめ和子議員が討論しまし

た。また、年金や教育・保育の充実を求める陳情 5

件の採択を求め、林じゅん議員が討論しました。国

連女性差別撤廃条約の選択議定書の批准を国に求め

る陳情に関して、国に送る意見書を可決しました。 

賛否の分かれた主な議案、陳情 

（○＝賛成・可決、×＝反対・否決） 
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路面電車駅前乗入事業の費用増を含む補

正予算 
○ × ○ ○ ○ ○ ○   ○   

市立幼稚園・保育園の統廃合・民営化の一

環としてのこども園化工事（2件） 
○ × ○ ○ ○ ○ ○   ○   

陳 

情 

誰もが安心できる年金制度への改善を求

める意見書の提出 
× ○ × × × × × ○ ○ × ○ × 

正規教員の採用増を求める 
× ○ × × × × ○   ○   

会派名…「懐未」＝「懐かしい未来」（森山・川上議員）、「未プ」」＝「おかやま未来プロジェクト」 （中島議員） 

 

学校給食無償化 署名 1万筆 市長も「保護者の負担軽減を」 

12月 2日、「岡山市の学校給食無償化をすすめる会」の皆さんが、給食費無償化を求める１万

筆以上の署名を市に提出しました。議会でもやどめ議員が、岡山市の学校給食費は政令市中で

高い方であることや、市のアンケートで子育ての経済的負担の軽減を求める声が増えているこ

となどを示し、無償化するよう求めて質問しました（12/5）。大森雅夫市長は、「会の方々とお

会いして、今の物価高騰での切実さを感じた。保護者負担をどう減らすかを真摯に考えていか

ないといけない」と答えました。 

市議団は、公費投入による負担軽減と質の更なる向上を求めていきます。 

2024年 12月 13日 №306  日本共産党岡山市議団 
岡山市北区大供 1-1-1 ☎086-803-1707 詳しくは団ＨＰ（http://okjcp.jp/）で→ 

 

   
討論するやどめ和子議員（左）と林じゅん議員 

【1月臨時議会】 1/10議運委 1/17臨時議会 

【2月定例議会】 2/6請願・陳情締切 2/12議運委 

2/17開会 2/21・25代表質問 2/26・27一般質問 

2/28～3/4予算特別委質疑 3/5・6予算特別委分科会 

3/7常任委 3/12予算特別委 3/14議運委 3/17閉会 

多額の税金投入「アリーナ」 

それでいいの？ 

岡山市のアンケ

ート（12/31締切）

に市民の声を届

けましょう。  


